



Chişinău, 25 Mai 2022

Beschluss II.

Die Präsidenten-Runden der Konferenz der Europäischen Verfassungsgerichte, die zur Vorbereitung des XIX. Kongresses der Konferenz der Europäischen Verfassungsgerichte am 25. Mai 2022 online tagt, beschließt

mit der erforderlichen Zweidrittelmehrheit der 34 anwesenden Mitglieder

dass das Thema des XIX. Kongresses der Konferenz der Europäischen Verfassungsgerichte lautet: " *Formen und Grenzen der Ehrerbietung gegenüber Richtern: die Sache der Verfassungsgerichte* " (Artikel 9 Absatz 2 Buchstabe c) des Statuts).

Der Verfassungsgerichtshof der Republik Österreich hat vorgeschlagen, das Thema durch " *Gewaltenteilung und treue Zusammenarbeit der staatlichen Behörden* " oder " *Verfassungsgerichtsbarkeit und Gewaltenteilung* " zu ergänzen. Das Verfassungsgericht der Republik Moldau wird die Vorschläge des Verfassungsgerichtshofs der Republik Österreich bei der Ausarbeitung des Fragebogens für den XIX. Kongress der Konferenz der Europäischen Verfassungsgerichte in Betracht ziehen.

Domnica MANOLE,
Präsidentin des Verfassungsgerichts der Republik Moldau